



スポ少同士で交流深める 町スポーツ少年団交歓大会を開催

12月15日(日)、町総合体育館、ふれあいの里公園を会場に町内スポーツ少年団員・関係者ら約240人が参加し『大崎町スポーツ少年団交歓大会』が開催されました。

今年度は新たな試みとして指導者・母集団研修会において、ACP(アクティブ チャイルド プログラム)の講演・実技が行われました。ACPとは子どもが発達段階に応じて身につけておくことが望ましい動きを習得する運動プログラムです。

また、交流活動として恒例の団対抗駅伝大会が行われ、参加した11チームは、日頃のチームワークを一本のタスキに託し交流と親睦を深めました。

令和元年度大崎町スポーツ少年団優良団員表彰者

大崎ソフトボール	ほそひなた 穂園 陽大	大崎空手会	こくりょうたくと 國料 拓人
大崎バレーボール	なかやまゆいか 中山 結香	野方球友	さのいっき 佐野 樹
野方バレーボール	よこがわめぐ 横川 恵久	中沖複合	しまもとゆいな 島本 結和
大崎水泳	みやもとめぐ 宮本 恵来	FC.OSAKI	まつもとりんた 松元 凜斗
大丸スイミング	はままつりあ 濱松 利愛	菱田バレー	おおかわかりな 大川 華梨奈

大崎町の魅力を堪能しました グリッター協議会がツアーを実施



12月15日(日)、おおさきグリーン・ツーリズム推進協議会主催の『食・体験・観光』等を堪能できるモニターツアーが開催され、県内外から定員を超える30名が参加されました。

参加者は、協議会会員が手作りしたご汁やお弁当を食し、町内で栽培したイチゴを使用したイチゴかるかん作りや、くにの松原で拾った松ぼっくりのクリスマスリース作りなどをおして本町の魅力を体験しました。

ぜひ見に来てください！ 大崎中学生徒がポスターを奉納



12月16日(月)、大崎中学校の特別支援学級の生徒13名が、都萬神社の新年行事に関するポスターを作成しその贈呈式が行われました。

生徒代表の中学2年生、小村依吹^{いぶき}さんはポスターの出来栄えについて「良い感じでできました。都萬神社にきたらまずこのポスターを見てほしいです」と話しました。

また、都萬神社総代会の会長、児玉正治^{まさはる}さんは「心がこもった作品をありがとうございます」とお礼の言葉を述べられました。

ポスターは、1月末まで神社の境内に飾られます。